

Winterthur, im April 2017

Wenn die Kraft zu Ende geht,
ist es kein Sterben - es ist Erlösung

Abschied und Dank

Traurig teilen wir Ihnen mit, dass wir am Montag,
10. April 2017, von

Franz Albert Schwager

7. November 1928 - 3. April 2017

im engsten Familienkreis auf dem Friedhof Rosenberg am
Gemeinschaftsgrab im Wald Abschied genommen haben.

Nach einem bewegten und langen Leben wurde er am
3. April 2017 von seiner schweren Krankheit und seinen
Schmerzen erlöst. Wir sind dankbar für alles, was er uns
gegeben hat.

Allen, die ihn auf seinem Lebensweg begleitet haben und
ihm freundschaftlich begegnet sind, danken wir herzlich.

Wir danken Herrn Dr. Albert Schüle und den Ärzten und
Pflegeteams des Kantonsspitals Winterthur, die immer
wieder ihr Bestes gegeben haben.

Einen ganz speziellen Dank verdient das Pflegepersonal
des Seniorenzentrums Wiesengrund in Winterthur. Es hat
ihn auf seinem allerletzten Wegstück des Lebens
begleitet, gepflegt und ihm einen würdevollen Abschied
ermöglicht.

Anna Reiser, Winterthur
Ruth und Franz W. Schwager, Winterthur
Monika und Heini Frey-Schwager, Winterthur
Enkel und Urenkel